

Besinnung und Humor

Vereinsgemeinschaft Sölden lud zur Weihnachtsfeier ein

SÖLDEN (bs). Zur alljährlichen Weihnachtsfeier der Vereinsgemeinschaft Sölden hatte turnusgemäß der Freizeit-Sportverein, der Männergesangverein Liederkrantz und der Schach-Club Sölden in die weihnachtlich geschmückte Saal-berghalle eingeladen. Mit dem Lied „Fröhliche Weihnacht überall“ begrüßte der Männergesangverein die Gäste an diesem Abend, die sich in der hektischen Vorweihnachtszeit vom Liedvortrag des MGV auf das Weihnachtsfest gerne einstimmen ließen. Mit besinnlichen Worten und einem Gedicht von Ludwig Thoma eröffnete Vorstand Bernd Netzer das Programm des Abends. Mit den traditionellen Liedern und Spirituals, wie „Good News“ oder dem „Ave Maria“ wurde der eigentliche Sinn des Weihnachtsfestes deutlich in den Vordergrund gestellt. Die Volksweisen „Der Engel des Herrn“ und „Herbei, oh ihr Gläubigen“ wurden mit gefühlvollem Timbre unter der Leitung von Dirigent

Heiko Ramsthaler gekonnt vom Männerchor Liederkrantz vorgetragen. Nach der Verlosung einer reichhaltigen Tombola, deren Erlös den beteiligten Vereinen zukommt, wurde zur Unterhaltung ein Lustspiel in drei Akten vorgeführt. Die Laienspielgruppe Bollschweil gastierte an diesem Abend in Sölden und führte das turbulente Theaterstück „Drunter und drüber“ auf. Die Schauspieler Markus Zahn, Gertrud Dischinger, Daniela Marino, Oliver Schnell, Karl Strobel, Karola Kästle, Thomas Wiesler und Gerda Schweizer hatten die Lacher auf ihrer Seite. Regie führte Detlef Schmedding. Abschließend erfreute noch einmal der Männergesangverein mit dem Spiritual „Go tell it on the Mountain“ und dem Solo des Tenors Paul Spiegelhalter die Zuhörer. Zu guter Letzt, wie schon seit vielen Jahren Tradition, wurde die altbekannte Weise „Oh du Fröhliche“ gemeinsam gesungen und bildete den stimmungsvollen Abschluss.

Badische Zeitung vom 27. Dezember 2000